

は やま

羽山

校訓：敬愛・探究・勤労

教育目標：豊かな情操をもち、自立的に生きる生徒の育成

文責：柴田町立船迫中学校長 曾根 秀輝

ボランティアの皆さんのおかげで！～ラベンダー活動～

7月10日(金)に、1年生は1・2校時、2年生は2・3校時にラベンダー刈り取り・スティック作りを、3年生は4校時にラベンダースティック作りを行いました。このラベンダーの活動は、柴田町教育委員会生涯学習課による協働教育の学校支援ボランティア「しばたっ子応援団」の皆様のご協力を得ながら、毎年、この時期に行っています。活動は教育委員会の統括コーディネーターが中心となり、トヨタカローラの4名の皆様を始めとした20名以上の「しばたっ子応援団」の皆様のご協力を得て行いました。各クラス2名の生徒に活動の感想を書いてもらいましたので紹介します。

初めてラベンダースティック作りをして、最初は上手くできませんでしたが、ボランティアの方々から丁寧に教えていただいたおかげで、上手にできるようになりました。来年はもっと上手くスティック作りができるように頑張りたいです。ボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。

1年1組 安藤楨那さん

初めてのラベンダー刈り取り・スティック作りで、難しいことや大変なこともありましたが、友だちやボランティアの方々を手伝ってもらい、ラベンダースティック作りができました。スティック作りは細かい作業があって難しかったです。しかし、楽しく、友だちと協力して、ボランティアの方々を手伝ってもらい完成できて良かったです。

1年1組 菊地夕凧さん

今回は僕たちにとって初めてのラベンダーの活動だったので、「どんなことをするのか？」と思っていましたが、ボランティアの方々いろいろなことを教えてもらってとても楽しくできました。そして、僕たちの作ったラベンダースティックが地域の人に配られると聞いて、是非役立ててほしいと思い、一生懸命作りました。

1年2組 大槻雅也さん

初めて、ラベンダー刈り取りや、スティック作りをしました。最初は、刈り取りもスティック作りも上手にできるか心配でしたが、ボランティアの皆様に丁寧に教えていただいたおかげで、ラベンダーの活動を楽しく上手にできたので、良かったと思います。

1年2組 大宮知南さん

今回は2回目の刈り取り・スティック作りでした。少し違う点や忘れてしまっている部分もありましたが、ボランティアの方々教えていただきながら、無事行うことができました。手伝っていただいたボランティアの方々にはとても感謝しています。3年生になってもしっかり行えるようにしたいです。

2年1組 加藤蒼空さん

刈り取りの作業では駐車場のラベンダーを班のみんなで刈り取りました。スティック作りでは、ボランティアの皆さんに教えてもらいながら作りました。今回作ったスティックは農業体験や職場体験でお世話になる方々に渡す予定です。私たちのためにお手伝いしてくださったボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。

2年1組 兜森寧々さん

2回目だったので、刈り取りもスティック作りもスムーズに行うことができました。スティック作りでは一人一人が集中し、ボランティアさんに教えてもらいながら昨年よりもきれいなラベンダースティックを作ることができました。相手も自分も、もらってうれしいスティックを作ることができて良かったです。来年も、今年のように楽しく、中学生らしい態度で臨みたいです。

2年2組 山田弘人さん

1年生でやった時よりも、刈り取る量が少なかったのですが、みんなと協力して、少しでも多くの量を刈り取れたので良かったです。ラベンダースティック作りでは、昨年より多い本数で作って難しかったけれど、ボランティアの人に教えてもらいながら、上手にできて良かったです。来年もまたやりたいです。

2年2組 玉手杏胡さん

だいたいの手順などは分かりますが、今回はラベンダーが9本なので大変でした。しかし、ボランティアの皆さんのおかげで、上手に作ることができました。3年間、僕たちにラベンダースティックの作り方を教えていただきありがとうございました。

3年1組 小畑大夢さん

ラベンダースティックを作る際、ボランティアさんに行程の一つ一で丁寧にアドバイスをしていただき、非常にスムーズに進められました。一人で3人の生徒に対応するという大変な状況でありながら、常に一人一人のことを見て声をかけるその姿に尊敬の念を抱きました。短い時間ではありましたが、とても有意義で楽しい時間を過ごすことができました。

3年1組 佐藤真祈さん

今回のラベンダースティック作りでは、ボランティアの方々の丁寧な指導により、今までで一番きれいに作ることができました。これまでは、交互に巻いていくところが苦手でしたが、ボランティアの方に上手く巻くコツを教えてもらい、バランスよく作ることができて良かったです。

3年2組 細川稀史さん

今回のラベンダースティック作りは去年と同様に楽しくやることができました。ラベンダーを編んでいく作業は難しかったけれど、私の班を担当していただいたボランティアの方のおかげでしっかり作ることができました。私たちが作ったラベンダースティックで「地域の人を笑顔にできたら良いな」と思います。

3年2組 平間麗央さん